



RALLY VELOCIDAD ASFALTO
MONTAÑA KARTING
SLALOM RALLYSPRINT TIERRA

— fcautomovilismo.com —



FRED. OLSEN *Express*

NP 65 / 23 | Federación Canaria de Automovilismo
Campeonato de Canarias de Montaña

El regional de montaña decide en La Palma la Categoría 1 y deja el resto para la cita final en Tenerife

20/11/2023

Con su triunfo en la XII Subida Santo Domingo celebrada en el municipio de Garafía, José Manuel González ya es virtual campeón a los mandos de su flamante Porsche 991.1 GT3. Por otro lado, las categorías 2 y 3 se resolverán en la XVIII Subida Los Loros que tendrá lugar en Tenerife el primer fin de semana del próximo mes de diciembre.

La XII Subida Santo Domingo disputada en el municipio de Garafía se presentaba en el campeonato como la penúltima del calendario. Con muchas cosas por decidir, la primera incógnita se despejó en la Categoría 1, la reservada a los turismos, donde José Manuel González volvió a sumar un nuevo triunfo.

Con 197 puntos en su casillero, el del Porsche 991.1 GT3 ya es virtual campeón en este apartado. Por el camino, el piloto afincado en La Gomera sumó en cuatro ocasiones el máximo de puntos posible, por tanto, inalcanzable para sus rivales.

Paso de gigante de Jonai Rodríguez. El piloto gomero y su Peugeot 106 S16, virtuales campeones de la Clase 5a, se asientan en la segunda plaza del certamen con 118 puntos tras la buena cosecha lograda en Santo Domingo. Por detrás, el palmero Juan Lorenzo Fernández -ya virtual campeón de la Clase 4-, a bordo de un Mitsubishi Lancer Evo IX, también hizo un buen papel para ascender hasta plaza de podio con 93 puntos.

Con la Categoría 2 ausente en la XII Subida Santo Domingo, Lauren García e Iván Galindo se jugarán el título en la última prueba del año. Ambos llegarán separados por apenas 15 puntos.

Esa misma distancia es la que refleja la Categoría 3. Jonathan García, con tres victorias, supera a Guillermo Évora, que con un triunfo y dos segundas posiciones mantiene la esperanza de luchar por esa corona.

Por tanto, el Campeonato de Canarias de Montaña aún tendrá muchas cosas que contar cuando llegue a su última cita de la temporada. La XVIII Subida Los Loros (1/2 de diciembre), en la isla de Tenerife, le pondrá el broche al 2023 en lo que esta modalidad se refiere.